

## 日本カンボジア文化産業振興会

### 植野特命全権大使面談

8月18日に北陸大学国際コミュニケーション学科カンボジア研修団一行と当法人からは東海林理事長、辻村副理事長、田中専務理事、戸田事務局長の計19名で在カンボジア日本国大使館へ訪問、植野特命全権大使及び、藤本一等書記官と面談をさせていただきました。

植野大使からのご挨拶、藤本一等書記官からは日本とカンボジアの経済関係についてブリーフィングいただきました。研修団が行なう「プレアヴィヒアにおける科学実験を通じたSTEM教育による児童支援」は日本カンボジア友好70周年記念事業として認定を受けています。



### 「プレアヴィヒアにおける科学実験を通じたSTEM教育による児童支援」

8月23日から25日の3日間、北陸大学国際コミュニケーション学科学生14名と王立プノンペン大学日本語学科学生4名の運営のもと、プレアヴィヒア州スラム村テチョウ小学校4、5年生を対象に科学実験を通じたSTEM教育による児童支援を実施しました。本事業は大使館より日本カンボジア友好70周年記念事業認定を受けて行いました。

3日間を通して3種類の実験を日替わりで行い、小学生たちは毎日楽しい実験を行いながら科学にふれていきました。

